

La Fondation Oswaldo Guayasamín adresse des félicitations au peuple cubain



La Havane, 27 décembre (RHC).- La Fondation qui porte le nom du remarquable peintre équatorien, déjà décédé, Oswaldo Guayasamín, a émis un communiqué félicitant le peuple cubain pour le retour des 3 antiterroristes cubains qui étaient en prison aux États-Unis et pour le rétablissement des relations entre les États-Unis et Cuba.

Le communiqué, lu par Verence Guayasamín, fille du peintre, signale:

« Avec le souvenir permanent et frais d'Oswaldo Guayasamín, présent à La Havane, où se trouvent ses tableaux et avec le souvenir de son passage joyeux et humaniste par la vie, en son nom, en celui de sa famille, en celui de tous ceux qui forment la communauté de la Fondation Guayasamín, nous exprimons à nos frères du peuple de Cuba l'immense joie qui nous remplit pour la victoire obtenue avec le retour à leur patrie du groupe complet des 5 et pour le fait que le gouvernant des États-Unis a reconnu, de façon tardive mais adroite, le caractère inutile du blocus pervers maintenu depuis plus de 50 ans à la patrie qui est la digne héritière de l'Apôtre José Martí qui n'allait jamais plier sous aucune menace ou chantage.

Nous partageons aussi le bonheur pour l'avènement du 56e anniversaire du triomphe glorieux de la Révolution Cubaine qui est arrivée comme un exemple de lutte pour la souveraineté et pour la dignité pour tous les pays du monde.

Cette salutation exprime l'immense gratitude de la Fondation Guayasamín envers Cuba, envers le Commandant Fidel et envers le cher ami Eusebio Leal, Historien de La Havane et envers tous les Cubains à l'occasion du 22e anniversaire de l'inauguration de la Maison-Musée à La Havane, qui porte le nom d'Oswaldo Guayasamín ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/42110-la-fondation-oswaldo-guayasamin-adresse-des-felicitations-au-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba